

春の運動



5 課題拡大を全力で

知り合いの業者さんへ声かけを

今年の春の学習会では、9回開催し延べ72名の参加がありました。

改憲と大軍拡を狙う自公政権は軍事費を2倍に引き上げる計画を着々と進めていることや、消費税減税やインボイス制度、税務相談停止命令制度のことを聞いて怒りを感じてくれた人が沢山いました。参加できなかった会員には、全く伝えきれていないのがとても残念でした。毎週届く商工新聞には、学習会で伝えきれていない事がたくさん掲載されています。是非、ご覧になってください。



コンパルホールでの学習会の様子

いよいよ、計算会が始まっています。今年の計算会では、会員さんにお願したいことがあります。アンケートも準備して書いてもらうようにしています。今後の自治体交渉や運動に役立てていこうと考えています。各会場で、お願いしていますので、ご協力をお願いします。

大分民商として今年の春の運動では会員・商工新聞読者・共済・婦人・青年の5課題の拡大と署名に真剣に全力で取り組みます。

計算会では、いろいろな人と顔を合わせる貴重な機会ですから会員同士、役員・事務局員といろんな話をして、民商にこんな大勢の仲間がいることに自信を持つてください。

民商は他業種の集まりです。色んな人の話を聞くことは商売のヒントに繋がることは間違いありませんし、商売を続けていくには、小さい業者が手を取り合っていく必要があります。

政府の横暴を許さない為にも反対していきましよう。



太田義郎全商連会長と記念撮影
左から大嶋さん、大野さん、竜田さん、井上さん

大事なお知らせ

重税反対全国統一行動

大分地区集会

3月14日 (火)

9時～

コンパルホール

大増税・憲法改悪反対!!



民商だより

一発行一
大分民主商工会
大分市大津町1丁目1-29
TEL 097-503-1319
FAX 097-503-1688
全商連 HP
www.zenshoren.or.jp
大分民商 HP
oitaminshou.com

LINE 登録をお願いします。

大分民商から大切な『お知らせ』が届きます。情報を共有しましょう。

『民商・全商連ってすげーな』

2月19日、東京で行われた全国中小業者決起集会に参加したのは、大分民商青年部の竜田裕樹部長、井上優治部長、青協議長、大野慎也さん、日田民商青年部の大嶋司さんと鶴橋県連事務局長の5名です。

19日は集会とデモ行進、全商連会館に移動して打合せと忙しく動き回り、20日の省庁交渉で内閣府に参加した井上議長は「とてもいい経験になった。自分は勉強不足で難しいことはよく解らないが、子供たちには偉いと思います。」

育て世代で感じていることを話してきた。教育は平等ではない。勉強したくてもお金がなくて大学にはいけない。奨学金で行ったとしても働き始めた時からの返済を考えると平等じゃない。民商・全商連ってすげーな」と未だ興奮が冷めないように熱く話します。なかなか初めての参加で発言する機会がない中で、しっかりと自分の意見を伝えることができた青年部4名は偉いと思います。

毎月第3月曜日

なんでも相談会

次回のなんでも相談会は、確定申告計算会の都合上、3月20日(月)になります。急ぎの相談がある方は、近くの役員か民商まで連絡ください。

18:30～19:00 (時間内に来館できない方はお電話下さい)

大で悩まずに相談を

今年の重税反対
全国統一行動は
3月14日 (火)



2023年
2月 24日 常任理事会
3月 3日 理事会
14日 重税反対全国統一行動

★毎週火曜日

会員訪問デー

一人でも多くのご参加を!

★婦人部

パソコン・記帳会

2月、3月はお休みします。